

Política de Sostenibilidad

KREAB

Octubre 2023

Contenido

1.	Sobre KREAB	3
2.	Propósito	3
3.	Alcance	3
4.	Compromisos.....	3
5.	Políticas relacionadas	5
6.	Modelo de gobierno y supervisión.....	5

1. Sobre KREAB

KREAB es una consultora de Comunicación, Asuntos Públicos y Sostenibilidad fundada en Suecia en 1970. Ayudamos a nuestros clientes a alcanzar sus objetivos de posicionamiento público, notoriedad y reputación corporativa, aumentando su capacidad de influencia.

Presentes en España desde el año 2000, la filial es 100% propiedad de KREAB Worldwide.

2. Propósito

KREAB tiene el firme compromiso de generar un impacto positivo en su entorno y crear valor para sus grupos de interés incluyendo empleados, clientes, sociedad en su conjunto, proveedores y otros colaboradores.

La presente Política pretende establecer las bases para la gestión de los impactos, riesgos y las oportunidades ambientales, sociales y de buen gobierno de KREAB España, y tiene como objetivo definir los compromisos en sostenibilidad en línea con la estrategia de la organización.

3. Alcance

Esta Política es de aplicación para KREAB España y es de obligado cumplimiento para todos sus empleados. Será el marco de referencia para el establecimiento y desarrollo de otras políticas corporativas, las cuales deberán ser coherentes y acordes con la misma. Los compromisos establecidos en la presente Política se extenderán de manera paulatina a proveedores y colaboradores de KREAB España.

4. Compromisos

Los compromisos con la sostenibilidad de KREAB España tienen como objetivo último la búsqueda del bien social a través de los servicios y las soluciones que desarrolla para lograr un impacto positivo tanto en los clientes como en la sociedad en general.

La aplicación de estos compromisos implica un diálogo y escucha permanente con los grupos de interés de cara a entender sus necesidades, dar respuesta a sus expectativas, y crear valor a largo plazo.

Esta Política está alineada con las Líneas Directrices de la OCDE para Empresas Multinacionales y la agenda de desarrollo sostenible vigente en cada momento a nivel internacional.

Gestión responsable de los grupos de interés

KREAB promueve criterios de sostenibilidad y una gestión responsable de sus impactos y riesgos ambientales, sociales y de buen gobierno en sus relaciones con clientes actuales y potenciales, empleados, proveedores y otros colaboradores.

Buen gobierno, honestidad y transparencia

KREAB desarrolla un modelo de gobierno basado en la legalidad y transparencia en el desarrollo de sus actividades y promueve que éstas se guíen por la honestidad, la ética y la información veraz.

Salud y bienestar de los empleados

KREAB promueve un entorno laboral que favorezca la salud física y mental, el bienestar y desarrollo de todos sus empleados a través de medidas que fomenten la conciliación de la vida personal y laboral y generen entornos de trabajo dinámicos y flexibles que faciliten la creatividad y el crecimiento.

Diversidad, equidad e inclusión

KREAB entiende que las personas que forman parte de la organización deben ser un fiel reflejo de la comunidad a la que, en último término, sirve como condición necesaria para generar valor social dentro y fuera de su actividad. Todo ello con el fin de contribuir a crear una sociedad más inclusiva, diversa, equitativa y justa.

Respeto de los derechos humanos

KREAB garantiza y contribuye a la protección de los derechos humanos de sus grupos de interés, rechazando cualquier práctica que suponga un riesgo de vulneración y estableciendo instrumentos de debida diligencia para su mitigación o reparación. Esto incluye tanto derechos humanos básicos como otros más emergentes o vinculados al negocio de KREAB.

Seguridad de la información y privacidad de los datos

Para KREAB la protección de la privacidad de sus clientes actuales y potenciales (y otros terceros relacionados con estos), empleados y otros colaboradores es una condición necesaria. En este sentido, implementa todas las medidas técnicas pertinentes que garanticen la protección de su información y la privacidad de los datos.

Innovación responsable

KREAB impulsa la innovación, creatividad y colaboración en la búsqueda de soluciones que permitan mejorar los servicios prestados a la vez que contribuye al bien social. Para ello, busca integrar la valoración sobre el impacto positivo de sus servicios tanto para sus clientes como para la sociedad en general.

Para garantizar la innovación, se fomenta el aprendizaje continuo entre los profesionales, y la organización se compromete a contribuir al desarrollo de nuevas capacidades.

Asimismo, KREAB es consciente que para prestar servicios de valor añadido para sus clientes y la sociedad en general, tiene la responsabilidad de generar conocimiento y capital intelectual a través de los servicios prestados, y hacerlo de forma que no se incurra en conflictos de interés.

Cuidado del medio ambiente

KREAB asume un compromiso con la conservación y regeneración del capital natural tanto a través de su huella corporativa como, especialmente, a través de los servicios prestados, en los que ayuda a sus clientes a entender sus obligaciones y reducir su impacto en el medio ambiente.

5. Políticas relacionadas

- Política de Prevención del Blanqueo de Capitales
- Plan de Igualdad
- Política de Derechos Humanos
- Política de Capital Natural

6. Modelo de gobierno y supervisión

La presente política ha sido aprobada por el Comité de Socios en España en su sesión de octubre de 2023. KREAB asume el compromiso de revisar este documento, al menos, cada tres años, para adaptarlo al contexto y estrategia de la compañía y a los nuevos desarrollos en materia de sostenibilidad.

Los responsables de las áreas afectadas por la Política facilitarán los medios y recursos para su cumplimiento en sus ámbitos de responsabilidad cuando así corresponda.

La elaboración y posterior adaptación de esta Política es responsabilidad del área de Negocio Sostenible de KREAB España.